
Selbsthilfe·plattform

Fragen und Antworten  
zu meinem Kind mit Behinderung

intakt.info ist eine Internetseite 
für Eltern und Angehörige von 
Kindern mit Behinderung in Bayern.

www.intakt.info

Folge uns in den sozialen Medien

Instagramfacebook

Erklärfilme
... zu wichtigen Themen

Zum Beispiel:

•	 Persönliches Budget
•	 Erleichterung bei Steuern
•	 Schwerbehinderten∙ausweis

Interviews
... aus der eigenen Erfahrung heraus

Andere Eltern helfen mit ihren 
Erfahrungen und machen Mut.

Erklärfilme

Interviews

Videos ansehen 
auf unserem YouTube-Kanal.



Der Träger
Familienbund der Katholiken 
in der Diözese Würzburg e.V. 
Ottostraße 1, 97070 Würzburg

Finanzielle Förderung
Dieses Projekt wird aus Mitteln des 
Bayerischen Staatsministeriums für 
Familie, Arbeit und Soziales gefördert.

Außerdem wird intakt.info finanziell 
durch das Bistum Würzburg sowie den 
Bezirk Unterfranken unterstützt.

"�Der beste Austausch findet im Grunde genommen 
über uns Eltern statt." 

Elternteil eines Kindes mit Behinderung

	 Neuigkeiten
Wir informieren dich im Blog.

Zum Beispiel über:

•	 Änderungen an Gesetzen
•	 Veranstaltungen in Bayern

	 Informiere dich
Auf unserer Internetseite gibt 
es Fachtexte zu diesen Themen:

•	 Diagnosen
•	 Arbeit, Wohnen und Freizeit
•	 Förderung für dein Kind
•	 Leistungen der Krankenversicherung und 

Rentenversicherung
•	 vieles mehr

	 Wichtige Adressen
Bei uns findest Du Adressen

•	 von Ärzten, Einrichtungen 
und Beratungsstellen

•	 in ganz Bayern.

	 Auf intakt.info kannst Du
•	 Fachtexte und Neuigkeiten lesen.
•	 Fragen zum Thema Behinderung an intakt.info stellen.
•	 dich mit anderen Eltern austauschen.

Auf intakt.info bekommst Du Infos für jedes Alter: 
von klein bis groß.

	 Wer sind wir?
In unserem Team sind:

•	 Eltern, die selbst ein Kind mit Behinderung haben.
•	 Personen mit beruflicher Erfahrung.

	 Deine Fragen
Stell deine Fragen zum Thema Behinderung 
auf intakt.info.

Tausche dich online mit Eltern aus. 
Die Erfahrung von anderen helfen dir weiter!

	 Nutze deine Rechte
•	 Auf welche Hilfen hast Du Anspruch?
•	 Wie beantragst Du Leistungen?
•	 Wie sieht eine Textvorlage für einen Widerspruch aus?

intakt.info ist kostenlos.
Melde dich einfach online an.

Viele der Fachtexte gibt es 
auch in Leichter Sprache.

Hinweis:
intakt.info bietet selbst 
keine Beratung vor Ort an.

Lektorat: Büro für Leichte Sprache – Würzburg | www.leichte‐sprache‐wuerzburg.de


